



Jugendinfo Februar 2021

In diesem Monat sind die Vorbereitungen für unsere üblichen Versammlungen am Jahresanfang, den Bezirksjugendtag und die Hauptversammlung, anders verlaufen als in allen Jahren zuvor. Durch die Pandemie müssen beide Veranstaltungen in Form von Video-Konferenzen stattfinden, die ganz neue Anforderungen an die Organisatoren stellen. So mussten viele rechtliche, organisatorische und technische Fragen geklärt werden, die in früheren Jahren nie aufgetreten waren. Dementsprechend hoffen die Organisatoren, dass sie nichts Wesentliches übersehen haben und alles einigermaßen klappen wird.

Dies wird sich zuerst am Sonntag, dem **7. März 2021**, zeigen. An diesem Tag soll der **Bezirksjugendtag ab 13.00 Uhr** stattfinden. Alle Cha-Wi-Mitglieder, insbesondere unsere Bezirksjugend, sind vom Jugendvorstand herzlich dazu eingeladen worden. Mache es dir zu Hause bequem und nutze die Chance, ohne großen Aufwand daran teilzunehmen, wenn du Cha-Wi-Mitglied bist. Du musst dich lediglich bis zum 4. März 2021 über [diese Internetseite](#) hierzu anmelden.

Am Freitag, dem **12. März 2021**, soll dann **ab 19.00 Uhr** unsere **Hauptversammlung** stattfinden. Unser Bezirksleiter hat hierzu alle Cha-Wi-Mitglieder ebenso herzlich eingeladen wie der Jugendvorstand zum Bezirksjugendtag. Auch an dieser Versammlung kannst du bequem vom heimischen Sofa aus teilnehmen, wenn du Cha-Wi-Mitglied bist. Du musst dich in diesem Fall bis zum 6. März 2021 per E-Mail angemeldet haben. Nutze diese Gelegenheit und schicke deine Anmeldung an "hauptversammlung2021@cha-wi.dlrg.de". Es genügt, wenn du darin deinen Teilnahmewunsch, deinen Namen und eine E-Mail-Adresse angibst, die uns bekannt und dir zugeordnet ist.

Nach deiner Anmeldung erhältst du rechtzeitig vor der jeweiligen Versammlung die notwendigen Zugangsdaten zugeschickt, damit du auch tatsächlich an der entsprechenden Video-Konferenz teilnehmen kannst.

Wenn du vor Beginn einer der Versammlungen in die zugehörigen Unterlagen schauen möchtest (Tagesordnung, Einladung, Jahresberichte, ...), dann melde dich als Cha-Wi-Mitglied auf unserer [Anmeldeseite](#) an. Die zur Anmeldung nötigen Daten hast du von uns mit der Einladung zur Hauptversammlung erhalten.

Anschließend kannst du dir die Unterlagen auf unserer [Unterlagenseite für die Bezirksjugendtage](#) bzw. unserer [Unterlagenseite für die Hauptversammlungen](#) ansehen, die der Jugendvorstand bzw. der Bezirksvorstand bis zu diesem Zeit-

punkt bereits zur Verfügung gestellt hat. Bis zur jeweiligen Versammlung werden diese Seiten nach und nach mit weiteren Unterlagen gefüllt. Es lohnt sich also, auch kurz vor der jeweiligen Versammlung noch einmal auf die entsprechende Unterlagenseite zu schauen.

Der Jugendvorstand und der Bezirksvorstand würden sich sehr freuen, wenn du an der jeweiligen Versammlung teilnehmen würdest.

Was hat sich in letzter Zeit bei uns getan?

- Dem Organisator unserer jährlichen **Bezirksmeisterschaften** ist es inzwischen gelungen, die im vorigen Jahr **2020** erzielten **Ergebnisse** zur Verfügung zu stellen. Diese haben auch zu einer Aktualisierung unserer **Bestzeitenlisten** geführt.
- Der **Bezirksjugendtag** und die **Hauptversammlung 2021** wurden **vorbereitet**.
- Unsere beiden Boote P12 und P13 wurden inspiziert und notwendige **Instandsetzungsarbeiten** veranlasst.

Was bieten wir dir in Zukunft an?

- Abgesehen von den beiden Versammlungen können wir dir erst wieder etwas anbieten, wenn die durch die Pandemie verursachten Beschränkungen gelockert werden. Insbesondere warten wir wieder auf die Öffnung unserer Schwimmhallen.

Sollte sich die Möglichkeit ergeben, dass wir wieder Veranstaltungen anbieten können, findest du sie auf unserer [Veranstaltungsseite](#).

Was gibt es sonst noch?

- Da das Layout der aktuell von uns noch angebotenen [Jugend-Webseiten](#) vom Bundesverband nicht mehr gepflegt wird, werden manche Seiten inzwischen fehlerhaft dargestellt. Wir sind deshalb sehr bemüht, die Umstellung auf das neue Layout so schnell wie möglich durchzuführen. Der Aufwand ist leider beträchtlich, da einige Darstellungselemente nicht mehr existieren und neue Bedingungen für die Seitenstruktur vorgegeben wurden.

Falls du Anregungen oder Wünsche zu unseren Jugendseiten hast, lass es mich wissen.

Bitte beachte weiterhin die [Vorgaben des Berliner Senats](#), die wegen der Corona-Pandemie verordnet wurden! Nur so können wir hoffentlich bald wieder unser normales Ausbildungs- und Trainingsprogramm aufnehmen.

Klaus Fleischer
für den Cha-Wi-Jugendvorstand

PS: Falls du unseren Newsletter nicht mehr erhalten möchtest, bestelle ihn bitte über unsere [Internetseite](#) ab oder sende uns diese [E-Mail](#) unverändert zu.